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3 月 11 日（星 期 一）适
逢 巴 厘 兴 都 教（印 度 教）静
居 日（Hari Raya Nyepi）公 共
假 期 ，本 报 循 例 休 假 一 天 ，
3 月 12 日（星 期 二）照 常 出
版 。 敬 希 读 者 和 广 告 客 户
垂注。

本报编辑部、
广告部和发行部

放假启事
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赞扬超微型贷款发放额跃升为244万亿盾

为为BRIBRI微型融资展望会演讲微型融资展望会演讲

佐科维总统与柬埔寨总理会谈佐科维总统与柬埔寨总理会谈
双方讨论粮食交易和农业、水利和投资等

总统为BRI银行微型融资展望会主持开幕

专家关注印尼团结党得票率飙升
必须严查普选委和调查机构 因差距很大

3 月 7 日，佐科维总统在雅加达 BRILiaN 大厦，为 2024 年 BRI 银行微型融资展望会主持开幕礼并发表演讲。

【本报讯】佐科维总统由
国企部长埃里克（Erick Tho-
hir）、财政部长穆丽亚妮（Sri
Mulyani Indrawati）、国企部副
部长兼印尼人民银行（BRI）
董事长卡迪卡（Kartika Wir-
joatmodjo）、印尼人民银行总
经理苏纳梭（Sunarso）和雅加

达 代 省 长 赫 鲁（Heru Budi
Hhartono）等陪同下，于3月7
日上午 9时 20分抵达BRIL-
iaN大厦，为2024年BRI银行
微型融资展望会主持开幕礼
并发表演讲。

在发表主题演讲之前，佐
科维总统先参观开幕仪式礼

堂前的BRI展览场，随后又与
站在展览台前的BRI银行微
型和商业主任苏巴利（Supari）
亲切交谈，讨论的话题之一就
是BRILink代理商事项。

根 据 苏 巴 利 的 解 释 ，
BRILink 代 理 商 总 数 达 到
74.1 万 家 ，交 易 价 值 达 到
1400 万亿盾，印尼人民银行
从中得到的手续费约达 1.3
万亿盾。

讨论结束后，佐科维总
统同随行人员随后进入礼
堂，参加 2024 年 BRI 银行微
型融资展望会开幕仪式。

佐科维总统承认说，印
尼人民银行（BRI）作为主体
企业，并与 Permodalan Nasi-
onal Madani（PNM）和印尼典
当公司（Pegadaian）合并成立
超微型企业控股公司之后，
他对客户人数有所增长感到
非常高兴。

总统透露说，BRI 超微
型（UMi）企业客户人数约有
820万户，而且福利家庭经济
援助（Mekaar）的客户人数，
也从2015年只有40万户，如
今已经达到了1520万户，这
是非常大的增长。

然后，佐科维总统又将
BRI超微型客户人数与只有
650 万户的 Grameen 银行作
了比较。Grameen 银行业主
Muhammad Yunus 只凭 650 万
户的客户人数，就得到了诺
贝尔奖，因此 BRI 银行总经
理苏纳梭也应该得到诺贝尔
奖才是。

佐科维总统也对中小微
业融资增长，已经达到 244
万亿盾表示非常赞赏，其实
在 2015 年仅达到 8000 亿盾
而已，这是一个非常大的飞
跃式进步。 （Sm）

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 与 柬 埔 寨 洪 马 内 总 理
在 墨 尔 本 凯 悦 花 园 酒
店 ，共 同 主 持 了 印 柬 双
边 会 谈 。 首 先 两 国 领 导
人 进 行 了 短 暂 的 闭 门 会
议 ，然 后 才 召 开 双 边 会
议。

双 方 讨 论 有 关 粮 食
的 进 出 口 合 作 ，佐 科 维
总 统 希 望 柬 埔 寨 愿 意 向
印尼出口大米。

佐 科 维 总 统 鼓 励 印
柬 双 方 完 成 更 新“ 大 米
贸 易 合 作 ”谅 解 备 忘 录 ，
以 及“ 建 立 贸 易 采 购 机
制 ”谅 解 备 忘 录 ，这 两 份
合 约 内 容 载 入 印 尼 将 从
柬 埔 寨 进 口 的 大 米 价 格
和数量的协议。

佐 科 维 总 统 于 3 月 5
日 发 表 官 方 声 明 说 ：“ 同
时 在 实 施 农 业 措 施 必 须
立 即 推 动 提 高 农 业 管 理
能 力 、水 利 灌 溉 、以 及 大
米 加 工 和 储 存 的 投 资 合
作进程。”

上述印柬双边会议，
是 在 举 行 东 盟 - 澳 大 利
亚 特 别 峰 会 的 间 隙 中 进
行 的 。 印 柬 两 国 领 导 人

也 提 及 在 迎 接 今 年 两 国
建 交 65 周 年 环 节 中 的 一
系列友好活动。

此前，印尼在去年底
曾 进 口 1 万 吨 柬 埔 寨 大
米 ，这 是 为 加 强 政 府 大
米 储 备 量（CBP）。 全 国
粮 食 机 构（NFA）主 任 阿
里 夫（Arief Parasetyo Adi）
称 ，当 时 首 次 进 口 的 大
米 是 落 实 两 国 在 11 年 前
签署的谅解备忘录。

阿 里 夫 于 去 年 11 月
2 日 在 中 爪 哇 省 三 宝 垄
（Semarang）Randu Garut 视
察 粮 储 局（Bulog）米 仓 时
说 ：“ 今 天 是 柬 埔 寨 根 据
11 年 前 签 署 的 协 议 首 次
寄 运 的 大 米 ，在 这 11 年
以 来 根 本 没 有 一 粒 柬 埔
寨 大 米 进 口 。 如 今 从 柬
埔 寨 的 大 米 进 口 了 ，而
且 质 量 很 好 。 我 们 终 于
能实现此事。”

至于在 2024 年度，印
尼 锁 定 要 进 口 大 米 的 普
遍 需 求 量 为 200 万 吨 ，然
而贸易部表示将增加 160
万 吨 ，因 此 印 尼 计 划 今
年进口 360 万吨大米。

（Ing）

【本报讯】社会政治分
析 家 卡 尔 约 诺（Karyono
Wibowo）表示，如果印尼团
结 党（PSI）跨 国 议 会 门 槛
4%的规定，那么普选委员
会（KPU）及所有民意调查
机构必须受到审核。他认
为有必要确保上述机构的
诚信度。

卡尔约诺日前在雅加
达表示，如果印尼团结党
获得 4%以上的票数，上述
不论来自调查机构或普选
委的数据资料被质疑存在
差异问题。他说：“如果真
的 发 生 印 尼 团 结 党 达 到
4%国会门槛，这将引发混
乱，民众不再信任调查机
构和普选委。因为一个未
进入国会的政党，原先的
得票率也平平无奇，竟然
能 够 在 短 短 30 个 小 时 平
步青云，几乎突破国会门

槛。”
这位印尼公共学院执

行经理还表示，快速计票
结果总是与普选委计票结
果精准度的差距很微小，
最 多 仅 1% 。 他 说 ：“ 根 据
快速计票结果，印尼团结
党 得 票 率 最 高 为 2.8% ，如
果提高 1%也才 3.8%，还不
到 4%。”

他 指 出 ，印 尼 团 结 党
票 数 飙 升 是 不 正 常 的 现
象 ，虽 然 还 未 突 破 4% ，然
而如果从普选委已统计票
数已超 65%却出现如此剧
增幅度是很不寻常的事。
他说：“因为进入普选委的
实际计票数据幅度已达到
65.8%。”

卡 尔 约 诺 认 为 ，如 果
许多方面询及印尼团结党
票数飚增的原因，尽管可
以解释成是因为从投票站

进入的累积票数，成为印
尼团结党支持计票重述系
统 Sirekap 表 格 的 基 本 原
因。

此外，第一序号总统候
选 人 阿 尼 斯（Anies Baswe-
dan）就有关印尼团结党在
Sirekap 出现票数剧增的现
象作出回应，他邀约全体民
众参与监督 2024 年大选票
数重述过程。他认为监督
是很重要的事项，以打造透
明和公开的计票过程。

阿 尼 斯 于 3 月 3 日 在
雅 加 达 北 区 Kampung
Akuarium 说：“因为犯罪者
往往惧怕公开透明化。因
此我希望媒体界的朋友继
续监督他们，催促他们诚
实，如果确实有获得票数
就必须受到维护，如果没
有真实的票数就不要报虚
假的结果。” （Ing）


